



Voix de Saint Vincent

Paroisse St Vincent de Paul en Ostrevant

Ce dimanche 11 janvier avait lieu à Cambrai la journée de clôture de l'année jubilaire « *L'espérance ne déçoit pas* ». Pour tous ceux et celles qui ont eu la chance de pouvoir y participer, ce fut réellement un jour de joie.

Joie des retrouvailles, avec des personnes des paroisses voisines (Somain, Aniche) et du diocèse de Cambrai, que l'on voit moins souvent. Joie de rencontrer aussi de nouveaux visages.

Joie de l'accueil à la cathédrale Notre-Dame de Grâce, par notre évêque Monseigneur Vincent Dollmann. **Joie de chanter** ensemble.

Joie d'écouter les témoignages d'Évan et Timéo, jeunes catéchumènes, qui disent « sentir Dieu à travers les amis » et « partager notre expérience de foi ». **Joie d'échanger** avec nos voisins en racontant les chemins qui nous ont menés à Jésus, lui qui nous appelle là où nous sommes et nous aide à mettre nos dons au service la communauté.

Joie d'entendre la Chorale des Petits Bonheurs, qui nous enchanter et nous mène peu à peu vers les autres, vers Jésus et nous invite à chanter avec eux. **Joie de retrouver** notre âme d'enfant en (re)découvrant des jeux anciens. Joie de mettre à l'honneur tous les doyennés réunis, de se créer de beaux souvenirs et de nouer des liens d'amitié.

Joie d'admirer le travail de tous les bénévoles du diocèse qui ont préparé le spectacle retraçant la vie de Saint Géry. Que d'émotions, que de découvertes, ces acteurs nous font vibrer, ils sont uniques et tout est là pour nous laisser un souvenir inoubliable. Les applaudissements fusent de partout, ces acteurs bénévoles ont passé des heures à répéter, à ajuster leur rôle, ils nous ont transmis et mis sur la route de Jésus au travers de la vie de Saint Géry, celui qui est devenu le saint patron de notre diocèse et de nombreuses églises.

Joie enfin de partager la vie du Christ, lors de la messe. Enfants, jeunes, parents, grands-parents, prêtres, diacres, paroissiens, tous sont là dans un silence religieux, à écouter les paroles de Monseigneur, à chanter en choeur, à partager le pain de l'Eucharistie. Messe recueillie, priante, chantante qui invite à l'espérance avec tous ces paroissiens réunis des 4 coins du diocèse (des bébés à nos aînés), que de regards chaleureux, souriants.

Quelle belle journée qui nous invite à suivre le Christ, « *L'espérance ne déçoit pas* », gardons dans nos coeurs cette phrase qui peut nous aider à avancer chaque jour de notre vie.

Françoise et Nathalie

- **Semaine de prière pour l'unité des chrétiens** : dimanche 18 janvier au dimanche 25 janvier
- **Neuvaine à Notre Dame de Lourdes** : du Lundi 2 au mercredi 11 février (*voir page 4*)
- **Mercredi 18 février 2026** : Mercredi des cendres, entrée en Carême
 - 10h à 16h : Pecquencourt, Journée de patronage pour les enfants de la paroisse
 - 15 h00 : Pecquencourt, célébration des cendres (avec les enfants)
 - 18h00 : Montigny, célébration des cendres
- **Célébration pénitentielle** : Vendredi 27 mars à 18h à Pecquencourt